

líricas. Las referencias que tenemos de este libro aseguran para Estrella Gutiérrez una entrada magnífica en el terreno de la novela.

<https://doi.org/10.29393/At142-90ATPE10090>

En el P. E. N. Club

El P. E. N. Club de Santiago ha recibido la invitación de la sede central de París para la concurrencia de un delegado chileno al XV Congreso Internacional de Escritores que deberá celebrarse en París en junio próximo. La invitación ha sido hecha por Benjamín Cremieux en una nota muy conceptuosa. La Sección de Santiago ha comenzado ya sus gestiones para la designación del escritor chileno que deberá trasladarse a la capital de Francia y llevar la representación de los autores a ese interesante torneo literario.